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「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン
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国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム
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●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

クラブ年次総会 　  　
橘高幹事の開会宣言により年次総会が開催された。
岡山北西ロータリークラブ細則に基づき、定足数は会員総数42名の三分の一である14名であることから、本日の
出席者は33名であり、本年次総会は成立する旨、また鴨井会長を議長とする旨宣言された。

鴨井議長より、クラブ細則に基づき、次々年度の会長並びに次年度の理事、役員の選挙を行う
旨宣言された。
指名委員長竹本千代子会員より、10月17日、11月14日の二回にわたる指名委員会により、満場
一致で次々年度の会長に山田喜広会員が候補者として決定したことが発表された。
鴨井議長より採決方法の確認があり拍手による採決に決定し、拍手多数で次々年度の会長に山田喜広会員が
決定した。

続いて、指名委員長より11月14日の第二回指名委員会において、次年度の理事、役員推薦候補者が下記のよう
に発表された。

鴨井議長より採決方法の確認があり拍手による採決に決定し、拍手多数で指名委員長発表の通り決定した。

相原利行次期会長より、第一回被選理事役員会開催の申し入れがあり開催された。
相原利行次期会長より、第一回被選理事役員会の報告があり、鴨井議長より発表された。
S.A.A.は西岡貞則会員に決定。
常任委員会並びに各担当委員長は下記の通り。

鴨井議長より出席会員に対して賛同の旨確認があり、拍手多数で原案通りS.A.A.並びに、各委員長が決定した。
橘高幹事によりクラブ年次総会終了の宣言がなされた。

相原利行次期会長より挨拶
提案させていただきました理事、役員候補のご承認をいただきまして、ありがとうございました。
素晴らしいメンバーがそろったと思っております。私自身、昨年のこの場で、次々年度会長として
承認をいただきましてから、本当に自分で良いのだろうかという葛藤があり、それは今でも続い
ております。我がクラブでは、会員増強という課題が明確でありますので、それを達成すべく頑張っていきたいと
思っております。鴨井会長年度がとても良い流れで進んでおりますので、それを止めることなく次々年度の山田喜
広会長に引き継げるように頑張っていきたいと思います。
精一杯頑張りますので、何卒宜しくお願い致します。

引き続き、各次年度理事、役員より就任のあいさつがありました。

次年度はこの理事、役員で進めてまいりますので、何卒よろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　９名 出 席 率　78.57％　　　　
欠 席 者　福元，久松，小林，児島，中村，田原，槌田，氏房，与田

ビジター・ゲスト
岡山RC　貝畑 雅二  様、　米山奨学生　徐　鶴軒 様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　本日は「年次総会」でありまして、次年度の理事役員の顔ぶれが、めでたく決まる日となって
おります。次の１年も我がクラブは安泰でありますので、私としては思い残すことなく残りを全うい
たす所存であります。
　さて、先日の高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムに参加の高校からメールが届きま
したので紹介します。ひとつは、倉敷古城池高校の生徒からです。
「先日はあのような素晴らしい会を開いてくださり、心から感謝いたします。大勢の前でのプレゼンテーションという、
普段学校生活の中だけでは経験することのできない貴重な機会でした。また、他校の皆さんの素晴らしい実践を
直に聞くことができ、強い刺激と学びを得ました。今後の探求活動は勿論のこと、これからの自分自身の生活でも
今回の経験から、プレゼンテーション等の活動に大いに活かしていきたいと考えております。今後も機会がありまし
たら、ご支援いただけると幸いです」とありました。
もうひとつは、岡山操山高校通信制課程の先生からです。
「このたびは貴重な発表の機会を与えていただきありがとうございました。操山高校通信制からの初めての出場
で大きな賞をいただくことができ、生徒も感激していました。次年度に向けて、また生徒にも声をかけていきたいと
思います。「通信制課程」は操山高校と同じ敷地内にありますが職員室・事務室も分かれており別の学校という
位置づけです。なので次年度の案内は通信制宛てにいただきたいです。」といただきました。
長年の皆さんの協力のおかげで、ちゃんと生徒の役に立っているようです。感謝申し上げます。
　今日はサッカーワールドカップ決勝トーナメント日本対クロアチア戦が夜中0時にキックオフとなります。私は店では
なく、家に帰って応援したいと思います。  

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① ガバナー月信Vol.4  2ページ目に訂正があるとのことで差し替えのお願いがありましたので
配付しております。

② 先週クリスマス家族夜間例会のご案内をメール又はFAXでお送りしておりますのでご出
席くださいますようお願いいたします。

③ 本日例会終了後13:30より4F「櫻の間」において「第６回理事役員会」を開催いたしますので理事役員の皆
様はご出席ください。

④ 12月7日㈬19 :00より『はまゆう」に於いて「新入会員歓迎会」を開催いたします。ご出席予定の皆様はよろしく
お願いいたします。

⑤ 12月のロータリーレートは1$ =138円です。
⑥ ロータリーの友12月号、ガバナー月信Vol.6、 2021-22年度地区活動報告書を配付しております。
⑦ 財団室NEWS12月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
鴨井会長 : 次年度のお披露目を祝しスマイルします。
相原会員 : 本日の年次総会よろしくお願いいたします。
山下会員 : 笠岡の白石踊りが世界無形遺産の風流踊りで登録されました。先日の高校生による歴史文化フォー

ラムで聞いた踊りでしたのでタイムリーな発表だなと思いました。
今夜のサッカーワールドカップ楽しみです。

森本会員 : 本日深夜ワールドカップサッカー決勝トーナメント日本代表、頑張れ。
 ４件　12,000円（累計736,000円）

12 月お祝い行事 代表スピーチ 　　岡　村　秀　男　会員
　お祝いということで、ここに立たせていただきますのも32回目でございます。本当に感謝いた
します。
　最近は体力もずいぶん落ちてきておりまして、いろいろなところに痛みも出てきております。コ
ロナのワクチンも5回目を摂取いたしましたからか、コロナも私を避けてくれているようです。
　ついこの間まで「70歳が人生の分かれ道」という本を読んでいたと思ったら、いつの間にか「80代の壁」「80代
の楽しみ」という本を読んでおります。本屋に行きましても「90歳。何がめでたい」という本も出ておりますし、「100歳
の不幸」という本まで出ております。最近は曽野綾子の「身辺整理」という本や、「亡くなった人と話しませんか」と
いう本も読んでおります。年は取りたくないもんです。いずれみなさんも私と同じ年齢になられます。今はピンと来な
いかもしれませんが、その時には今の私の心境をわかっていただけると思います。
　本日はありがとうございました。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　10月に開催されました地区大会記念ゴルフ大会で優勝された仲田会員がガバナー月信にも掲載され
ています。
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
第５回理事、役員会議事録 　　　

12月お祝い行事 　　　
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12月19日㈪
外部卓話
「国会報告」
公明党岡山県本部代表
参議院議員

谷  合  正  明  様

12月12日㈪
外部卓話
「新型コロナウイルス
感染症の現在と未来」
松山胃腸科外科
内科非常勤医　

小林  孝一郎  様
（岡山東RC）
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例会プログラム例会プログラム

－１－

 副会長 役員 入江　直人 会員
 幹事 役員 森本　剛仁　会員
 副幹事 役員 井川　浩典　会員
  理事 西岡　貞則 会員
 副Ｓ.Ａ.Ａ. 役員 日笠　常信 会員
 会計 役員 橘高　正剛 会員 
  理事 与田　卓士 会員
  理事 樋口　芳紀 会員

  理事 久松　哲生 会員
  理事 笠原　英司 会員
  理事 末吉　賢多 会員 
  理事 日笠　伸之 会員 
  理事 小林　龍平 会員 
  理事 堀川　辰也 会員 
 次期会長 役員 山田　喜広 会員

 クラブ奉仕委員長 入江　直人　役員
 職業奉仕委員長 与田　卓士　理事
 社会奉仕委員長 樋口　芳紀　理事
 国際奉仕委員長 久松　哲生　理事 
 青少年奉仕委員長 笠原　英司　理事 

 会員増強委員長 末吉　賢多　理事  
 プログラム委員長 日笠　伸之　理事  
 親睦活動委員長 小林　龍平　理事  
 ロータリー財団委員長 堀川　辰也　理事 

《2023～2024年度理事・役員》

尚、２０２３～２４年度　理事・役員会の構成は、上記15名に
会長  役員  相原利行  会員　　　直前会長  役員  鴨井利典  会員　を加え、総勢17名となります。



クラブ年次総会 　  　
橘高幹事の開会宣言により年次総会が開催された。
岡山北西ロータリークラブ細則に基づき、定足数は会員総数42名の三分の一である14名であることから、本日の
出席者は33名であり、本年次総会は成立する旨、また鴨井会長を議長とする旨宣言された。

鴨井議長より、クラブ細則に基づき、次々年度の会長並びに次年度の理事、役員の選挙を行う
旨宣言された。
指名委員長竹本千代子会員より、10月17日、11月14日の二回にわたる指名委員会により、満場
一致で次々年度の会長に山田喜広会員が候補者として決定したことが発表された。
鴨井議長より採決方法の確認があり拍手による採決に決定し、拍手多数で次々年度の会長に山田喜広会員が
決定した。

続いて、指名委員長より11月14日の第二回指名委員会において、次年度の理事、役員推薦候補者が下記のよう
に発表された。

鴨井議長より採決方法の確認があり拍手による採決に決定し、拍手多数で指名委員長発表の通り決定した。

相原利行次期会長より、第一回被選理事役員会開催の申し入れがあり開催された。
相原利行次期会長より、第一回被選理事役員会の報告があり、鴨井議長より発表された。
S.A.A.は西岡貞則会員に決定。
常任委員会並びに各担当委員長は下記の通り。

鴨井議長より出席会員に対して賛同の旨確認があり、拍手多数で原案通りS.A.A.並びに、各委員長が決定した。
橘高幹事によりクラブ年次総会終了の宣言がなされた。

相原利行次期会長より挨拶
提案させていただきました理事、役員候補のご承認をいただきまして、ありがとうございました。
素晴らしいメンバーがそろったと思っております。私自身、昨年のこの場で、次々年度会長として
承認をいただきましてから、本当に自分で良いのだろうかという葛藤があり、それは今でも続い
ております。我がクラブでは、会員増強という課題が明確でありますので、それを達成すべく頑張っていきたいと
思っております。鴨井会長年度がとても良い流れで進んでおりますので、それを止めることなく次々年度の山田喜
広会長に引き継げるように頑張っていきたいと思います。
精一杯頑張りますので、何卒宜しくお願い致します。

引き続き、各次年度理事、役員より就任のあいさつがありました。

次年度はこの理事、役員で進めてまいりますので、何卒よろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　９名 出 席 率　78.57％　　　　
欠 席 者　福元，久松，小林，児島，中村，田原，槌田，氏房，与田

ビジター・ゲスト
岡山RC　貝畑 雅二  様、　米山奨学生　徐　鶴軒 様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　本日は「年次総会」でありまして、次年度の理事役員の顔ぶれが、めでたく決まる日となって
おります。次の１年も我がクラブは安泰でありますので、私としては思い残すことなく残りを全うい
たす所存であります。
　さて、先日の高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムに参加の高校からメールが届きま
したので紹介します。ひとつは、倉敷古城池高校の生徒からです。
「先日はあのような素晴らしい会を開いてくださり、心から感謝いたします。大勢の前でのプレゼンテーションという、
普段学校生活の中だけでは経験することのできない貴重な機会でした。また、他校の皆さんの素晴らしい実践を
直に聞くことができ、強い刺激と学びを得ました。今後の探求活動は勿論のこと、これからの自分自身の生活でも
今回の経験から、プレゼンテーション等の活動に大いに活かしていきたいと考えております。今後も機会がありまし
たら、ご支援いただけると幸いです」とありました。
もうひとつは、岡山操山高校通信制課程の先生からです。
「このたびは貴重な発表の機会を与えていただきありがとうございました。操山高校通信制からの初めての出場
で大きな賞をいただくことができ、生徒も感激していました。次年度に向けて、また生徒にも声をかけていきたいと
思います。「通信制課程」は操山高校と同じ敷地内にありますが職員室・事務室も分かれており別の学校という
位置づけです。なので次年度の案内は通信制宛てにいただきたいです。」といただきました。
長年の皆さんの協力のおかげで、ちゃんと生徒の役に立っているようです。感謝申し上げます。
　今日はサッカーワールドカップ決勝トーナメント日本対クロアチア戦が夜中0時にキックオフとなります。私は店では
なく、家に帰って応援したいと思います。  

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① ガバナー月信Vol.4  2ページ目に訂正があるとのことで差し替えのお願いがありましたので
配付しております。

② 先週クリスマス家族夜間例会のご案内をメール又はFAXでお送りしておりますのでご出
席くださいますようお願いいたします。

③ 本日例会終了後13:30より4F「櫻の間」において「第６回理事役員会」を開催いたしますので理事役員の皆
様はご出席ください。

④ 12月7日㈬19 :00より『はまゆう」に於いて「新入会員歓迎会」を開催いたします。ご出席予定の皆様はよろしく
お願いいたします。

⑤ 12月のロータリーレートは1$ =138円です。
⑥ ロータリーの友12月号、ガバナー月信Vol.6、 2021-22年度地区活動報告書を配付しております。
⑦ 財団室NEWS12月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
鴨井会長 : 次年度のお披露目を祝しスマイルします。
相原会員 : 本日の年次総会よろしくお願いいたします。
山下会員 : 笠岡の白石踊りが世界無形遺産の風流踊りで登録されました。先日の高校生による歴史文化フォー

ラムで聞いた踊りでしたのでタイムリーな発表だなと思いました。
今夜のサッカーワールドカップ楽しみです。

森本会員 : 本日深夜ワールドカップサッカー決勝トーナメント日本代表、頑張れ。
 ４件　12,000円（累計736,000円）

12 月お祝い行事 代表スピーチ 　　岡　村　秀　男　会員
　お祝いということで、ここに立たせていただきますのも32回目でございます。本当に感謝いた
します。
　最近は体力もずいぶん落ちてきておりまして、いろいろなところに痛みも出てきております。コ
ロナのワクチンも5回目を摂取いたしましたからか、コロナも私を避けてくれているようです。
　ついこの間まで「70歳が人生の分かれ道」という本を読んでいたと思ったら、いつの間にか「80代の壁」「80代
の楽しみ」という本を読んでおります。本屋に行きましても「90歳。何がめでたい」という本も出ておりますし、「100歳
の不幸」という本まで出ております。最近は曽野綾子の「身辺整理」という本や、「亡くなった人と話しませんか」と
いう本も読んでおります。年は取りたくないもんです。いずれみなさんも私と同じ年齢になられます。今はピンと来な
いかもしれませんが、その時には今の私の心境をわかっていただけると思います。
　本日はありがとうございました。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　10月に開催されました地区大会記念ゴルフ大会で優勝された仲田会員がガバナー月信にも掲載され
ています。
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
第５回理事、役員会議事録 　　　

12月お祝い行事 　　　

－２－

前回12月５日の例会記録前回12月５日の例会記録
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　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（12月12日（ヘルシーランチ））
鱈のポワレ  魚介のエッセンスたっぷりのスープ仕立て
ビーツとアンディーブのサラダ　
りんごのコンポートと柚子のジュレ　　　パン　　　コーヒー

次回のメニュー（12月19日（ヘルシーランチ））
丼　物　鶏みぞれ汁　鶏もも肉　小松菜　水菜　里芋　薄揚げ　
　　　　大根おろし　紅達磨
小　鉢　金平牛蒡　炒り胡麻
　　　　温玉　美味出汁　振り柚子
御　飯　鮭御飯
香　物　三種
コーヒー

               

前回メニュー（12月5日） ： 牛鋤焼丼

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項

12月17日㈯  後楽ゴルフ倶楽部 

1月21日㈯ HONU  GOLF  CAFÉ （山田会員）杯 たけべの森ゴルフ倶楽部 参加者募集中
2月18日㈯ 西おカップゴルフコンペ（西岡会員誕生日） 倉敷カントリー倶楽部 参加者募集中

9:22練習グリーン前に集合
4000円程度の賞品を持参ください

HappyBirthday笠原副会長兼野球部監督
（ダイキンエアコン争奪）Cup


